WINTERSPORT Königsdorferin gewinnt bei Skibob-WM

VON PAMO ROTH

Frechen-Königsdorf. Die Schülerin Annika Stenchly hat bei den Skibob-Weltmeisterschaften im Slalom der Schülerklasse I weiblich den ersten Platz gemacht. In drei weiteren Disziplinen holte sie sich Vizetitel. Bei dem Wettkampf im Hinterstoder österreichischen nahmen insgesamt 94 Teilnehmer aus sieben Nationen teil und kämpften um die Titel in den vier Disziplinen Super-G, Riesenslalom, Slalom und Kombination. Auch eine weitere Königsdorferin konnte auf ein erfolgreiche Teilnahme zurückblicken: ihre Mutter Cristiane Stenchly und gleichzeitig Vizepräsidentin des Westdeutschen Skibobverbands (wie im Kölner Stadt-Anzeiger vom berichtet). Sie brachte in der Altersklasse II drei Vizetitel mit nach Frechen.



Die schnellste am Hang: Annika Stenchly.

age of the first the analysis and the second second

Norovirus auf de

MARIA HILF Krankenhaus nach "erfolgreichen H

VON DENNIS VLAMINCK

Bergheim. Das Bergheimer Maria-Hilf-Krankenhaus hat die Norovirus-Welle nach eigenen Angaben überstanden. "Unser Betrieb ist wieder normalisiert, die Hygienemaßnahmen waren sehr erfolgreich", sagt der Ärztliche Direktor Dr. Tomas Zvolsky. So sei es zum Beispiel gelungen, so genannte Querinfektionen der schweren Durchfallerkrankung komplett zu verhindern: Wer ohne Norovirus im Krankenhaus aufgenommen worden sei, habe sich dort auch nicht infiziert.

"Die Maßnahmen waren unpopulär, aber sie waren zum Schutz unserer Patienten zwingend erforderlich", sagt Zvolsky. So habe die Patientenzahl durch einen teilweisen Aufnahmestopp reduziert werden müssen, um die Versorgung durch das ebenfalls krankheitsbedingt geschrumpfte Personal gewährleisten zu können. Auch hätten die Durchfallpatienten zum Schutz der anderen Patienten isoliert werden müssen. "Strikte Raumtrennung, Kleiderhygiene, Händedesinfektion, Flächenhygiene, Mundschutz für das Personal nahmen konsequent und letztlich erfolgreich umgesetzt", sagt Zvolsky.

Die Isolierstation für die Durch-Krankenhaus zum Schutz der an- auch auf dieser Station wieder



Nach einer Norovirus-Welle in der v Bergheim nun wieder den Normall station ist aufgelöst und desinfizier

deren Patienten eingerichtet hatte, - wir haben unsere Hygienemaß- konnte vorigen Freitag aufgelöst werden. Die Patienten seien entweder genesen oder auf dem Weg des Besserung. "Nach einer Grundreinigung und einer Desinfallpatienten, die das Maria-Hilf- fektion am Wochenende herrscht